

Limmatstadt 29. Januar 2024

Berufs- und Fachkräemesse «Schliere lacht» – weiter geht's!

Sehr geehrte Aussteller*innen
Sehr geehrte Unternehmer*innen
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir denken gerne an den Erfolg der Berufs- und Fachkräemesse vom Schlierefäscht des vergangenen Jahres zurück. Impressionen davon finden Sie hier:

<https://schlierelacht.ch/events/berufsmesse>

Diese positive Dynamik lassen wir auf keinen Fall abreißen, der Berufsnachwuchs ist unser Garant für das Weiterbestehen einzelner Branchen. Das Iniav -Komitee rund um das [Berufsbildungsforum \(BBF\) des Bezirks Dieikon](#) organisiert zu diesem Thema einen Kickoff-Apéro und freut sich, das Nachfolgeprojekt vorzustellen. Dazu sind alle interessierten Unternehmen herzlich eingeladen am

Montag, 19. Februar 2024 ab 16.30 bis 18.00 Uhr
im Startup Space, Wiesenstrasse 10A, 8952 Schlieren

Anmeldung via Link: <https://xoyondo.com/dp/sq6r0czbabqa4gb> (Anmeldeschluss: 15. Februar 2024)

Wir wollen zusammen mit Ihnen eine erfolgreiche Berufsbildung im Limmatal gestalten. In diesem Projekt, welches wir übrigens mit einem neuen Namen präsentieren werden, stehen Lehrstellen und Arbeitsplätze im Fokus. Jonas Schudel vom Mieschul - und Berufsbildungsamt MBA äussert sich im beigefügten Interview der Zürcher Wirtschafts mit zukunweisenden Einblicken. Mit einem Kurzreferat wird uns Yvonne Christen, Präsidentin vom BBF, am 19. Februar weitere Sichtweisen präsentieren und im Anschluss für einen Gedankenaustausch zur Verfügung stehen.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen, den Ideenaustausch, interessante Gespräche und sind überzeugt, dass wir einige Argumente in den Anlass **vom 13./14. September 2024** miteinbeziehen können. Bitte reservieren Sie sich dieses Datum schon heute.

Vielen Dank und freundliche Grüsse der Vorfreude vom Iniav -Komitee

Yvonne Christen
Albert Schweizer
Cyrill Pape
Daniel Binz